

« La classe, l'œuvre ! »

Quand les élèves deviennent des passeurs
de culture le temps d'une soirée !

de 19h00 à 23h00

**Nuit
européenne
des musées**

gratuit* nuitdesmusees.fr #nuitdesmusees

**Samedi
13 mai 2023**



**SUIVEZ-NOUS !
FOLLOW US • SEGUICI**

 @museesdegrasse

 **MUSÉE
INTERNATIONAL
DE LA PARFUMERIE**

 @mipgrasse

NUIT EUROPÉENNE DES MUSÉES

Samedi 13 mai 2023, de 19h00 à 23h00

« La classe, l'œuvre ! »

Quand les élèves deviennent des passeurs de culture le temps d'une soirée !

Les musées de Grasse participent à la « Nuit Européenne des Musées » depuis 2005 et au projet « La classe, l'œuvre ! » depuis sa création en 2013.

L'opération la « Nuit Européenne des Musées » a été initiée par le Ministère de la Culture et de la Communication.

Le dispositif « La classe, l'œuvre ! » est une création des ministères de l'Éducation et de la Culture qui a pour but de renforcer l'Éducation Artistique et Culturelle. Ses objectifs sont de permettre aux élèves de s'approprier le patrimoine et le transmettre sous forme artistique au public.

Cet événement vise à diversifier les modes de visite et à convier, grâce à l'implication des jeunes et de leurs enseignants, un public familial. Sur tout le territoire, les élèves de primaire, collège et lycée sont invités, par leurs enseignants, à interpréter une œuvre issue des collections des Musées de France et à s'en inspirer.

Au Musée International de la Parfumerie

La classe l'œuvre ! au MIP à Grasse



Connaissez-vous le parfum d'Achille ? Et ce qu'apporte l'indol dans une composition ? Connaissez-vous l'odeur attribuée à Vénus ?

Quand la chimie croise les mythes antiques, le MIP se transforme en petit théâtre grâce aux 6^{es} du collège St Hilaire et leurs enseignantes : Patricia Huetz De Lempis et Brigitte Donadini.

Les élèves se sont appropriés les odeurs et le contenu des collections antiques du MIP pour les transmettre au public durant une soirée.

Création théâtrale co-mise en scène avec les comédiens de la Cie BAL.

Au Musée d'Art et d'Histoire de Provence

Hack au MAHP !

Collaboration entre deux classes de terminale du Lycée Simone Veil de Valbonne en spécialité arts plastiques, et une classe de 3^{ème} SEGPA du collège Canterdrix de Grasse.

Ils ont travaillé sur l'idée du mapping. Une classe a réalisé un mapping, avec l'artiste numérique Frédéric Alemany, qui sera projeté sur la façade côté jardin du bâtiment à partir de 21h00.

La seconde classe de terminale et la classe de 3^{ème} SEGPA ont investi l'intérieur du musée. Après avoir associé des odeurs aux œuvres, dessiné et écrit, ils vont projeter dans les collections leur propre interprétation visuelle et narrative des œuvres choisies.



Pendant la soirée du 13 mai ces jeunes pirates vont nous donner à voir et à entendre les œuvres autrement.

Sans réservation dans la limite des places disponibles

Informations : activites.musees@paysdegrasse.fr

Tél. : 04 97 05 58 14



| SUIVEZ-NOUS ! |
www.museesdegrasse.com